
【傍聴用】

発言月日 順序

1 氣 田 量 子

2 櫻 田 百合子

3 久 慈 年 和

4 堰野端 展 雄

5 舛 甚 英 文

6 斉 藤 重 美

7 竹 島 勝 昭

8 山 端 博

9 畑 山 親 弘

10 戸 来 伝

備　考

　１．会議は、午前１０時から開かれる予定です。

　　　１人の持ち時間は１時間となっています。

　２．通常は、午前２人となりますが、時間の都合により

　　　午前３人となる場合もありますのでご了承願います。

〔問い合わせ先〕

　　十和田市議会事務局

　　TEL 0176-51-6781

一 般 質 問 に お け る 発 言 順

氏　　　　名

３月７日(火）

３月８日(水）



№1  

通告
順位

議席
番号

質問
方法

質 問 者 氏 名

１ ３
一問
一答 氣　田　量　子 1. 災害時、避難所に (1) 平成28年第１回定例会の答弁に「洋式トイレの増設に

なり得る学校校舎 は利用者の意見等を踏まえながら検討する。」とある

及び体育館のトイ が、意見を聞いての結果を問う。

レの様式化と老朽 (2) 校舎・体育館のトイレの様式化・老朽化対策の計画は

化対策について あるのか問う。

2. 教育行政について (1) 生きる力を身につけ、社会人として自立していく力を

つけるキャリア教育について

①現状の取り組みについて

②今後の取り組みについて

(2) 基礎学力の向上・学習習慣の定着・豊かな人間性の形

成を育む土曜学習について

①現状の取り組みについて

②地域との連携について

(3) 図書館利用促進と読書促進について

①年代別の利用者数について

②利用促進のために行っていることについて

③ブックシャワーの導入について

④小学１年生が図書館に足を運んでもらうための施策

について

⑤視覚障害者のためのサービスについて

２ １
一問
一答 櫻　田　百合子 1. 子育て支援につい (1) 第３子以降の支援について

て (2) 今後新たに取り組もうとしている事業があるか。

2. 公共スポーツ施設 (1) 屋内グラウンドの整備構想について

について (2) 相撲場について

①相撲大会開催の今後の見通しについて

②相撲場を含めた複合施設の建設について

３ ５
一問
一答 久　慈　年　和 1. 教育行政について (1) 教育研修センターの利用状況と今後の活用対策につい

て

(2) 市民図書館の利用状況と今後の活用対策について

(3) 学校徴収金の現状について

2. 街路灯について (1) 街路灯のＬＥＤ設置状況について

(2) 防犯灯・街路灯の新設について

3. プレミアムフライ (1) 市の経済への波及効果について

デーについて

平成２９年第１回十和田市議会定例会一般質問通告一覧表

発 言 事 項 発 言 の 要 旨
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４ ９
一問
一答 堰野端　展　雄 1. 一般行政について (1) 移住施策について

2. 観光行政について (1) あおもり10市大祭典ｉｎ十和田について

(2) 「ふるさと名物応援宣言」について

3. 道路行政について (1) 主要地方道三沢十和田線について

５ ８
一問
一答 舛　甚　英　文 1. 子育て支援につい (1) 子供の医療費を高校生まで無料にできないか問う。

て (2) 保育料の最高額を35,000円以下に下げられないか問う。

(3) 小中学校の給食費助成ができないか問う。

2. 中小企業への支援に (1) 利用しやすい住宅リフォーム助成制度を市独自に用意

ついて し、中小企業振興につなげる考えはないか問う。

(2) 中小企業振興基本条例を制定する考えはないか問う。

3. 若者定住・観光客 (1) 焼山地区に光ファイバーを設置する考えはないか問う。

誘導策について

６ ４
一問
一答 斉　藤　重　美 1. 農業行政について (1) 市の遊休農地の現状及び対策について

(2) 中山間地域等直接支払交付金事業について

①対象地区の現状について

②統合や合併の考えはないか。

③事務手続などの簡素化の考えはないか。

７ ２０
一問
一答 竹　島　勝　昭 1. 十和田湖・八甲田 (1) 十和田湖、奥入瀬渓流、八甲田地域の現状について、

地域を対象とした どのように認識しているか。

２大プロジェクト ①自然景観は保たれているか。

の対応について ②環境保全策は十分か。

(2) ユネスコエコパークの概要と特徴について

(3) 国立公園満喫プロジェクトの概要と特徴について

８ ２
一問
一答 山　端　　　博 1. 成年後見制度の実 (1) 対象となり得る方々の数を把握しているか。

施状況について (2) 現在の利用状況について

(3) 制度促進のため、民間力活用の考えはあるか。

2. 小・中学校の将来 (1) 各小中学校の５、10年前と５、10、20年後の児童生徒

構想について 数の増減状況推計値はどうなっているか。

(2) 現時点及び将来の統廃合対象校についての考えはある

のか。また、どのような状況で統廃合を考えるのか。

(3) 学区の再編成についての考えはあるのか。

3. 生活保護受給者の (1) 市営住宅では制度を実施しているが、民間には消極的

家賃代理納付制度 な理由を問う。

の確立について (2) 市営住宅の入居率の現状はどうか。また、空室があっ

たら、生活保護受給者へ入居促進をしてはどうか。

発 言 事 項 発 言 の 要 旨
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９ １６
一問
一答 畑　山　親　弘 1. 旧新渡戸記念館の (1) 係争事件の現状について問う。

現状と今後の方策 (2) 今後の対応と打開策について問う。

について (3) （仮称）十和田歴史館への影響について問う。

2. 市の景観形成の考 (1) 中心商店街の今後について

え方について (2) 防風林跡地の生かし方を問う。

(3) 通り名の再生と「呼称」の活用について

3. 奥入瀬ろまんパー (1) 旧町での六次化産品、地ビールを活用した夏場の定期

クの更なる活性化 的なパーティーが開催できないか。

策について (2) その際、山芋焼酎、飲むヨーグルト、十和田湖和牛等

を生かしてはどうか。

(3) 地ビールの原料は、水と大麦とホップだが大麦とホッ

プの再栽培は難しいのでしょうか。

１０ １９
一問
一答 戸　来　　　伝 1. 子供を産み育てや (1) 住宅取得の支援策について

すい環境づくりに (2) 給食費の無料化について

ついて

2. 焼山地区の活性化 (1) グランドデザインはどうなっているのか。

について (2) 事業実施計画の概要と進捗状況について

(3) 豊富な湯量で、温泉情緒あふれる焼山地区を目指す考

えはないか。

発 言 事 項 発 言 の 要 旨


